
毎例会のゲスト参加を大勢集め、会員数100社を目指しましょう！

長野みらい会場
18：00～
(ホテル国際21)

10月 4日（水）

上州高崎会場
18：00～
(エテルナ高崎)

10月   5日（木）

信州松本会場
18：30～
(梅風閣)

10月11日（水）

北信州会場
18：30～
(フローリスト 花物語)

10月12日（木）

太田会場
18：30～
(ロイヤルチェスター太田)

10月11日（水）

諏訪湖会場
18：30～

(マリオローヤル会館)
10月18日（水）

高崎昼会場
10：30～
(ザ・ジョージアンハウス1997)

10月20日（木）

佐久会場
18：30～
(佐久グランドホテル)

10月26日（火）

その他の予定はHPをチェック!

他会場例会の予定次回例会のお知らせ

守成クラブ うえだ会場 代表 古谷 裕朗

※うえだ会場初参加の方は
　HPよりお申し込みください。

11月16日(木)、12月14日(木)

日 時：令和5年10月19日（木）18：30～

会 場：高砂殿

参加費：5,000円 (1名、懇親会費込)

持ち物：名刺50枚以上、バッジ

Web申込：   shuseiueda.com

お問合せ先：守成クラブうえだ会場
TEL：070-2682-1466(中谷)

守成クラブうえだ会場
仕事バンバンプラザ

第94回
経営者のためのビジネス交流会

他会場からの参加可否については、
各会場にお問い合わせください。

※守成クラブうえだ会場では毎月、第3木曜日を仕事
バンバンプラザの開催日としております。祭日や大
型連休等に重なってしまう場合は、それ以外の日
程となりますので、ご了承ください。
開催可否については、例会前、月曜日の世話人会
で決定します。中止、変更がある場合のみＨＰに
てお知らせいたします。

毎月大勢の参加者が集うということは、お互いのビ
ジネスチャンスを広げることになります。毎回新し
い参加者と出会える事はお互いのマーケットを広げ
ることにも繋がります。初めて出会う多数の経営者
と交換した一枚の名刺から、やがて大きなビジネス
チャンスが生まれるでしょう。ビジネスは行動なけ

今後の予定

れば結果も生まれません。
あなたも経営者として踏み込んで見ませんか？あ
なたの行動力と決断力をもってうえだ会場を皆さ
ん自身で引っ張っていきましょう。頑張っている
仲間が、頑張る「あなた」を待っています。

事務局からのお知らせ

例年だと 9 月の中旬と言えば秋の気配が十分に感じられる時期ですが、今年はいまだに残暑が居
座り暑さ対策をして仕事にでかける毎日が続いています。

その中、毎月の例会の会場つくりには高砂殿のスタッフさんにご苦労いただいています。以前は
垂れ幕も設置していただいていましたが数か月前から標語の垂れ幕は一切設置せずに例会を開催
してきました。この度全国統一の垂れ幕『めざせ全国 300 会場 ( クラブ ) づくり』が納品され、
うえだ会場でも下げることとしました。そして相棒の垂れ幕は『広げよ
う！うえだ会場目標 100 人例会！』に決定しました。目標達成は先にな
りますがうえだ会場全員がこの気持ちになれば達成も射程距離かなと
思っています。その前に 30人例会、50人例会のハードルがあります。

皆さん、最近は 20 人例会が続いていますが次のハードルは超えられま
すか？

守成クラブうえだ会  代表世話人 ／ 便利屋ファミリー上田 古 谷 裕 朗

例会は全員出席が前提となりますが、意志確認のためにメール記載のリンクから出欠回答をお願い致します。
会場運営の都合上、出欠確認メールが再送される場合がありますが、ご了承ください。

期限：10月16日（月）18時まで(毎月例会３日前１８時まで)
期限以降の出欠変更は中谷までご連絡ください。 070-2682-1466 (中谷)
期限以降のキャンセルは請求書を送付させていただきますので、期日までに指定口座にお振込みください。
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BANTSU UEDA

うえだ会場のハードルは高い？低い？



他会場
参加報告 上州高崎会場（9月7日）

上州高崎会場は素晴らしい経験でした。

様々な業種からの参加者が集まり、新たな視点やア
イディアが交わされる場として非常に刺激的でし
た。新しい試みを感じ、地元の魅力を感じさせる雰
囲気も素晴らしく、交流がより楽しくなりました。

車座商談会は 3 回行われ、3 回目は他会場が一同
に集まるスタイルで行われました。これにより、上
州高崎会場以外の知識を得ることができ、つながり
のきっかけになると感じました。

最も印象的だったのは、ブースの意味を再発見でき
たことです。ただ売るだけではない、原点に立ち返
り、本当に伝えるべきことは何なのか？を考えさせ
られる場になりました。

異業種交流会は、新たなアイディア、友情、そして地
域社会への貢献の場であり、今後も積極的に参加
し、成長していきたいと思います。高崎でのこの貴
重な経験に感謝しています。

例会ギャラリー
2023.8.17

アップルアート　中谷 潤

他会場
参加報告 信州松本会場（9月13日）

9月 13日、信州松本会場の例会に参加してきまし
た。正面の垂れ幕にもあるように松本会場は２００
社例会を目指して活動しています。今回の参加は
89 社、ゲスト参加は 7 名でそのうち入会者は 6
名でした。他会場に参加すると様々な気づきが得ら
れます。

まず感心したのは例会開始前のゲスト説明でした。
開始直前まで守成クラブの目的からメリット、例会
運営まで詳しく丁寧に説明があり、ゲストの不安や

疑問が解消されるようじっくり向き合っていたの
が印象的でした。ブースは 10 社ほどの出店があ
り、なんといっても商談懇親会前にブースタイムに
たっぷり時間を取ってあり、売る方も買う方も時間
に追われることなくじっくりブースタイムを堪能
できました。

先月の商談実績は３，０００万円を超えており、パ
イが増えればビジネスも大きくなることが数字で
証明された例会参加でした。

便利屋ファミリー上田　古谷 裕朗


